



お盆踊り愚考

年寄から子供までみんながたのしみにして待つて...

郷土色豊かな踊りを

それはそれとして大いに社会体育レクリエーションと...

俳句

曲線の水一刷毛に花あやめ 桂 仙
野や山の忍痛にのりて青嵐 露 丘

所得税の予定 納税について

今年から所得税が安くなる。これは昨年実施された七〇〇億円の減税が...

税務署から通知された予定納税基準額より七月一日の現況で自分で見積つた...

日迄に必ず予定申告と納税をする必要がある。第一期分の予定納税の期限は七月三十一日である...



最近、にせ税務署員が横行して納税者に迷惑を付けている事例があります。...



農業委員決る

選挙で十六名、任命が七名

農業委員の一般選挙は、去る七月十五日全国一斉に行われ、本村においても十九名が立候補、十六の席を...

- 田代 滝沢 友重 無
重地 桑原 清 無
田沢 村山 登 無
...

倉俣中学校

屋体今日着工

町村合併以来懸案となつてきた倉俣中学校の屋内運動場建設は、昨年来学校統...



田沢小学校では一昨年来、遊戯施設の充実、入口校門道路の工事を行なうなど環境整備をすすめてきた...

貝野中小と土倉校 給食こんどは 昨年度は貝野小、中学校完全給食をする計画をたて...

# 社会を明るくする運動

人の物を盗んだり人を傷つけたりした記事が毎日の新聞をにぎわしています。が、もしこの世の中から犯罪がなくなつたらどんなに社会が明るくなることでしょうか。

昔は、「犯罪あれば刑罰あり」で悪いことをした者には苦痛(刑罰)を与えて二度と刑務所へ入るまいと改心させることによつて犯罪を防止したものです。しかしひとたび社会へ出ると刑務所での苦痛を忘れて再び悪いことをするようになります。また前科者という烙印を押されて社会へ出てくるので、ときにはヤケになつて犯罪をおこすというやうな場合があるのです。そこで最近の犯罪防止策としては、刑務所は単に犯罪者に苦痛を与えるところではなく、教育することによつて犯罪者を更正させる場としていいます。また刑務所へはなるべく入れないで、かりに入れてもできるだけ早く出してやつて、保護司の保護観察を受けさせながら社会人としての生活をさせるようにしております。

犯罪の動機や原因をよく調べて生活環境をよくするよう指導したり、生活が困つているときにはいろいろの相談のつてやつたりして更正に協力するのです。この保護司と対象者(保護観察を受ける犯罪非行者のこと)の関係はちょうど医者(患者)のようなものです。いま保護司として更生指導にあたつている人たちは学識経験が充分あり、人を

## 公民館に 如來寺の

井ノ川さん

如來寺の井ノ川リン子さんはこのたび亡くなられた御尊父の蔵書多数を公民館に寄贈して下さいました。この中には今日では得がたい貴重な物もあるもので、一般図書とは別に特別資料図書棚におき村民の利用に供することにしました。

保護司の保護観察を受ける人たちは (1)家庭裁判所で保護観察処分になつた少年 (2)少年院から仮退院になつた少年 (3)刑務所から仮出獄になつた少年または成年 (4)保護観察付の執行猶予の少年又は成人 (5)婦人補導院から仮退院になつた婦人。

以上のような人たちが少ない保護司の人たちのみでは充分な効果は挙げられないので、どうしても住民の皆さんのあたたかい愛の手がなくてはなりません。この愛の手でもつて社会を明るくしようというのが「社会を明るくする運動」なのです。村民の皆さんの協力でこの村から犯罪非行者をなくしたいものです。

## テレビの正しいみ方

テレビを見てみると眼が疲れるというのを耳にしますが、その原因の一つに置き方の問題もあることに気がつけましょう。

高さは眼と同じかそれよりいくらか低い方が疲れません。また画面にあまり近すぎると非常に疲れやすくなります。画面の大きさは四六倍程度のところがよいのです。画面も余り白すぎると眼が疲れますから中間色程度の見やすいようにします。部屋の明るさは、明る

すぎず暗すぎずというのが疲れません。よく夜など電灯を消して見ている人がいますがこれはかえつて眼が疲れます。(NHK7月号より)

## お知らせ

◆郡市社会教育大会  
七月二十四日(日)午前八時半から十日町高校東校舎で郡市社会教育振興会の主催により開かれる。講師には読売新聞社図書部長渡辺智多雄氏が来る予定。

## 村民球技大会

恒例の村民球技大会が今年も公民館、青年会共催で八月一日午前八時から田沢校グラウンドに於いて開催されることになった。

村民の親睦と社会体育スポーツ活動の奨励が趣旨であるので勝敗にこだわらずみんなの積極的な参加と協力を期待してあります。

## 津南高原の大自然の中で

◆津南高原の大自然の中でキヤンピングがおこなわれます。これは郡市の青少年が津南高原の大自然の中で

## 農機具センター誕生

中里村田沢劇場の前にこのほど「中部地区農協農機具共同修理サービスセンター」が設置された。

この施設は中部地区内の四つの農協が共同で経営するが、地元の中里村農協が代表組合となつていす。工場長は中里の上原専務、工場主任は村山総務が兼務、技術者は当面二人で豊富な経験によつて組合員へのサービスに当ることになつていす。技術職員はいつでも増員されサービス体制を完備する予定であるといす。

近年の農業機械化の進歩はめざましいものであるが、世は正にオートメータまで言われている近頃、農業だけが原始的であつてよい筈はない、しかし農業も一つの産業である以上、ソロボットの合用経営でなければならぬ。機械化もよければこれもやはり合理的でなければならぬ。

機械化がその経営の中に生かされ、更に飛躍にまでゆかなければホンモノの機械化と言えない。

一年中の利益が機械化の維持費と修繕費に化けるようでは機械化がやなくて奇怪という。

農機具センターは単なる農機具の病院ではない組合員の農業経営にマッチした機械化を如何に合理的に進めるかそのよき相談相手になることが、目的の主眼である。勿論修理は最低の料金で奉仕することもセンターの使命である。とにかく農機具についてはなんでも相談にのるための施設であるから大いに利用していただきたい。とは工場長の抱負であつた。

## 「児童心理」講演会

七月三十一日田沢小で七月三十一日午後一時より田沢小学校に於いて公民館主催により広島大学助教心理学の権威金沢文雄氏を招き「児童心理」子供の心ちびき方について講演会を開く。一般聴衆はもとより特に母親から出来る限り多くの参加をお願いします。



## 今月の農作業

中部地区普及所提供

〔稲作〕  
出ホ陽気の良いのは幸な事だが、田の中の水はたまちお湯になつて、根ぐされを起すから、時にはかけ流しが必要。

〔肥料〕  
出ホまぎわ、出ホ揃いの追肥は首イモチに危険だから、イモチの心配なく、明らかに肥切れだけにすること。

今月末から、農協の注文取りが始まるが、袋カマスの目方によく注意して注文すること。

石灰チソソは段々品物がなくなる見込み。

〔イモチ病〕  
今年には近年になくイモチ病の大発生年です。今の処、イモチ病の見えない所はありません。自分の田圃を良く見て廻つて防除しましょう。

薬剤は水銀粉剤を反当り三〜四割を撤きます。葉イモチ病は、個人で防除してよいですが、これからの穂首イモチ防除は、部

## 畜産

家畜も人間におとらなく暑さに弱い。暑さ負けをすると、後の発育や生産力にも大きく影響する。

牛、ブタ、ニワトリ、などすべて日除けを考えてやるべきだし、とくに西日の射し込む場所は西日をよけてやるのが大切。しかし風通りはよくなければならぬ。これも暑さをしのぐのに忘れられない要件。

家畜のうちでは、ブタはとくに暑さに弱い。できれば川で水浴させるとか、畜舎内か、その近くに水浴場所を作つてやるとよい。

カヤハエは発育に大変影響する。DDT、その他の防虫剤で駆除する。

暑さとともに、水をほしがることも多くなるから、清潔な水を常に備えておき家畜が好む時に、いつでも

〔秋大根の蒔どきを〕  
ポンを中心に種子をおろす習慣をこの辺で改めたい。どうも早すぎる。小ポンをゆつくり過ぎてから蒔くことが、モザイク、細菌性病根腐、白斑病等の発生も少い。種子蒔後早生で七週間



荒屋にできた中里第四簡易校舎

飲めるようにしてやりた

〔行政の企業化(二)〕  
習志野市のこのようは、行政のいき方についてはなお研究に時間が必要であり、一様にいいにないにしても、即私達の村に適用されるものでないことは、当市が東京という大消費地に国電で僅かに四十分の位置にあるというところでこれが経済運営を円滑にしているのだから、次に工場誘致である。習志野市と共に振興都市として近次急速な発展途上にある茅原市がやはりこの政策をとつていす。これも地域的な条件による最も有利な地点にあることは私共の村とは大差がある。

しかも年々六、四割の人口急増はこれを受け入れる態勢を自らの行政面で準備してやらねばならないこ

注意!!  
正しい地図をつくるため

本年度から中魚沼郡市全域について国土調査が実施されます。

そのため、いま櫓を立てたり、道端に石を埋めたり木杭を打つたりしていませんか、この櫓、コンクリート杭、木杭は基準点といつて地図をつくる骨組みで細かく計算された場所にそれぞれ打たれた設定されるものから、この上にのぼつたり動かしたり、抜いたりしないようみんなが注意して下さい。また来月五日から十日までの間に航空撮影をおこなうことになつておきます。この基準点の上に対空標式として色のついた二〇、五センチ平方の板をのせたり、櫓の上には紅白の旗がたてられますが、この対空標式の保存についても充分の注意下さるようお願いいたします。(保)

以下次号 (志田)